



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Dubes Lu Kang Hadiri Penyerahan Penghargaan Pemenang Kompetisi Profisiensi Bahasa Tionghoa "Chinese Bridge" 2023

JAKARTA (IM) - Penyerahan hadiah babak final Kompetisi Profisiensi Bahasa Tionghoa "Chinese Bridge" Indonesia ke-3 untuk Siswa Sekolah Dasar, Kompetisi Profisiensi Bahasa Tionghoa "Chinese Bridge" Indonesia ke-16 Siswa Sekolah Menengah dan Kompetisi Profisiensi Bahasa Tionghoa "Chinese Bridge" Indonesia ke-22 berlangsung Sabtu (17/6) lalu di Jakarta.

Acara tersebut dihadiri hampir 300 orang, antara lain Duta Besar Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang, Wakil Rektor UAI (Universitas Al Azhar) merangkap pengurus PBM UAI, Direktur PBM UAI, pimpinan BKPBM (Badan Koordinasi Pendidikan Bahasa Mandarin) Jakarta, para guru dan siswa

dari berbagai sekolah bahasa Tionghoa serta wartawan media Tiongkok dan Indonesia.

Duta Besar Lu Kang dalam sambutannya pada penyerahan hadiah mengatakan bahwa setelah bertahun-tahun berkembang, Kompetisi Bahasa Mandarin "Chinese Bridge" telah menjadi merk terkenal dari interaksi humaniora dan budaya antara Tiongkok dan Indonesia.

Tionghok telah sangat meningkatkan saling pengertian dan persahabatan antara kedua bangsa. Proyek-proyek semacam itu harus terus



Dubes Lu Kang berfoto bersama para pemenang Kompetisi Profisiensi Bahasa Tionghoa "Chinese Bridge" Indonesia.

dilakukan dengan baik dan berkesinambungan. "Saya juga menyambut hangat semua pihak yang memiliki kesempatan untuk berjalan-jalan dan mengunjungi Tiongkok, me-

mahami secara mendalam Tiongkok saat ini serta sejarah dan budaya Tiongkok, menjadi duta untuk mewarisi dan mengembangkan usaha persahabatan Tiongkok-Indonesia serta terus menuliskan bab baru dalam kisah Tiongkok-Indonesia di era baru," ujarnya.

Kompetisi kali ini diselenggarakan Center for Language Education and Cooperation, Kedutaan Besar Tiongkok di Indonesia, Badan Koordinasi Pendidikan Bahasa Mandarin Pusat Jakarta dan PBM UAI.

Kompetisi ini diikuti oleh

77 kontestan dari 12 provinsi di Indonesia. Setelah persaingan ketat, Gwyneth Darlene Wijaya dari Provinsi Sumatera Utara dan Fiona Natalia Aiko dari Provinsi Jawa Timur meraih juara pertama kelompok SD.

Cheryl Vivianne dari Provinsi Jawa Timur meraih juara pertama kelompok SMP.

Laveleen Clarissa dari Provinsi Sumatera Utara memenangkan juara pertama kelompok universitas.

Dubes Lu Kang menyerahkan sertifikat dan piala kepada juara pertama dan tutor terbaik, serta mendorong para pemenang untuk membuat prestasi baru di Final World Chinese Bridge di Tiongkok. • idn/din

Perkumpulan Hwie Tiau Ka Surabaya Sambut Hangat Kunjungan Wakil Wali Kota Luoyang



Pemkot Luoyang berfoto bersama pengurus dan anggota Perkumpulan Hwie Tiau Ka Surabaya.

SURABAYA (IM) - Delegasi dari Pemerintah Kota Luoyang, Provinsi Henan, Tiongkok, Rabu (21/6) lalu melakukan kunjungan ke Perkumpulan Hwie Tiau Ka Surabaya.

Disambut hangat oleh pengurus Perkumpulan Hwie Tiau Ka Surabaya, dalam suasana ramah dan gembira.

Dalam sambutannya, Ketua Perkumpulan Hwie Tiau Ka FS Jayapranata menyambut baik kedatangan rombongan dari Pemkot Luoyang.

"Kami merasa terhormat atas kunjungan para pemimpin Pemerintah Kota Luoyang. Atas nama seluruh pengurus dan

anggota Perkumpulan Hwie Tiau Ka Surabaya, kami mengucapkan selamat datang. Tentu sangat menyenangkan, memiliki teman dari jauh. Apalagi menerima kunjungan orang Hakka, dari keluarga kami sendiri," ujarnya.

"Sebagai informasi, Perkumpulan Hwie Tiau Ka di Surabaya, telah berusia lebih dari seabad. Saat ini kami fokus untuk melakukan berbagai kegiatan sosial. Seperti kesejahteraan dan kesehatan anggota, dan warga yang tinggal di sekitar kantor Perkumpulan Hwie Tiau Ka



Wei Xianfeng



FS Jayapranata



Alie Handojo

Surabaya," ungkapnya.

Sementara itu, Ketua Kehormatan Perkumpulan Hwie Tiau Ka Surabaya Alie Handojo menambahkan, selain kegiatan sosial, perkumpulan HTK Surabaya juga membantu Pemkot Surabaya, dalam penanganan Pandemi Covid-19.

"Kami juga menjalin hubungan baik dengan perkumpulan HTK dari seluruh Indonesia. Bersama-sama membangun dan mewujudkan semangat persatuan masyarakat Hakka. Kami juga menjalin hubungan baik dengan

seluruh komunitas Tionghoa yang ada di Surabaya khususnya, dan seluruh Indonesia," tambahnya.

Dia juga berharap rombongan delegasi Pemkot Luoyang selalu sehat dan selamat sampai tujuan.

Dan semua tujuannya bisa tercapai.

Dalam sambutannya, Wakil Wali Kota Luoyang Wei Xianfeng mengucapkan terima kasih atas sambutan hangat perkumpulan HTK di Surabaya.

"Tujuan kami ke Surabaya adalah mengundang seluruh pengurus dan anggota perkum-

pulan HTK, untuk menghadiri Konferensi Hakka Internasional ke-33 yang akan digelar di Kota Luoyang pada Oktober 2024," ujarnya.

"Saat ini kami sedang berkeciling ke seluruh Asia, untuk mengundang orang-orang Hakka dari seluruh dunia, untuk menghadiri kegiatan tersebut. Semoga berkenan dan bisa hadir," imbuhnya.

Dalam kesempatan itu, juga diputar video tentang sejarah berdiri dan kegiatan perkumpulan HTK di Surabaya. Juga diputar video tentang keindahan Kota Luoyang, yang akan menjadi tuan rumah konferensi Hakka Internasional ke-33. • anto tze/evi



Rombongan diajak berkeliling kantor Perkumpulan Hwie Tiau Ka Surabaya.



Suasana ramah tamah yang berlangsung hangat.



kedua belah pihak saling bertukar cenderamata.



kedua belah pihak saling bertukar cenderamata.



Sekda DKI Jakarta Apresiasi JIExpo yang Turut Merayakan HUT ke-496 Kota Jakarta

JAKARTA (IM) - Ajang tahun di momen ulang tahun Jakarta, Jakarta Fair Kemayoran kembali digelar. Tahun ini, Jakarta Fair Kemayoran memeriahkan perayaan HUT (Hari Ulang Tahun) ke-496 Kota Jakarta.

Sekretaris Daerah (Sekda) DKI Jakarta Joko Agus Setyono menghadiri malam perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-496 Kota Jakarta di Jakarta Fair Kemayoran 2023 tersebut. Acara dimeriahkan dengan kembang api.

Sekda Joko menegaskan, di usia 496 tahun Kota Jakarta akan tetap menjadi pusat perekonomian, budaya, ekonomi, dan simpul pertemuan suku bangsa yang ada di Indonesia dan dunia.

"Malam hari ini kita berkumpul untuk merayakan HUT ke-496 DKI Jakarta. Apresiasi kita berikan kepada PT JIExpo yang turut merayakan pertambahan usia Kota Jakarta," kata Sekda Joko, JIExpo, Kecamatan Kemayoran, Jakarta Pusat, Rabu (21/6) malam.

Joko menambahkan, perayaan HUT ini menjadi momen yang istimewa untuk merefleksikan sejarah prestasi dan potensi masa depan Kota Jakarta.



Sekda Provinsi DKI Jakarta, Joko Agus Setyono (kelima kanan), bersama Ketua Panitia Penyelenggara Jakarta Fair Kemayoran 2023 Karuna Murdaya (keempat kanan) saat merayakan HUT ke-496 Kota Jakarta, di Jakarta Fair Kemayoran.

Peringatan HUT ke-496 DKI Jakarta yang mengusung tema "Jakarta, Jadi Karya untuk Nusantara" tersebut menunjukkan optimisme Jakarta dalam mengoptimalkan seluruh sumber dayanya.

"Juga mewujudkan kesejahteraan masyarakat dan pembangunan berkelanjutan, menjadi barometer nusantara, serta pemantik kemajuan bagi daerah lain di Indonesia," ujar Sekda Joko.

Menurutnya, perayaan Jakarta Fair Kemayoran merupakan wujud semangat sinergi antara Pemprov DKI Jakarta dan PT JIExpo dalam menghadirkan pameran berbagai produk unggulan untuk masyarakat, baik yang tinggal mau-

pun berkunjung ke Jakarta.

"Sekali lagi saya sampaikan apresiasi kepada seluruh jajaran pihak PT JIExpo selaku mitra penyelenggara, pihak sponsor, pendukung acara, serta para peserta dari dalam dan luar negeri yang berpartisipasi pada Jakarta Fair Kemayoran 2023," terang Sekda Joko.

Dia pun berharap, momentum HUT ke-496 Kota Jakarta bermakna harapan untuk membuat Jakarta menjadi kota global dan berskala internasional dalam bidang ekonomi jasa.

Pemprov DKI Jakarta juga akan terus berupaya mewujudkan cita-cita pembentukan negara yang bermasyarakat, adil dan makmur. • kris

Tingkatkan Kerja Sama, Asosiasi Persahabatan Luar Negeri Hebei Kunjungi Perhimpunan INTI



Teddy Sugianto



Zhao Mingyuan



Robert Njo



Nancy Wijaya



Irjen Pol (Purn)
Ricky F Wakano



He Yanjie



I Wayan Suparmin



Pimpinan Perhimpunan INTI dan delegasi provinsi Hebei berfoto bersama.

JAKARTA (IM) - Wakil Presiden Eksekutif Asosiasi Persahabatan Luar Negeri Hebei Zhao Mingyuan, Selasa (20/6) lalu memimpin delegasi mengunjungi Perhimpunan Indonesia Tionghoa (INTI).

Delegasi tersebut termasuk Presiden Asosiasi Persahabatan Luar Negeri Handan Zhang Yuefeng, dan Nona Zheng Ji, Shang Zhanming, Xuanwu Bing, Cui Zhihua.

Kunjungan mereka disambut hangat oleh Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto, Sekjen Candra Jap, Robert Njo, Nancy Wijaya dan pengurus INTI lainnya.

Hadir dalam pertemuan tersebut Huang Yu Xiang, Untung K Wijaya, Tan Zi Qiang, Huang Li Ji, Li Jun Long, Usin Sumbadji, Liao You Qing, Liu Jia Ping, Lin Wen Zhuang, Mayjen (Purn) Ben Rimba, Yao Yu Lin, Prof He Yan Jie, Tong Jun Cheng dan tokoh lainnya.

Pembawa acara Jeanne Laksona menyampaikan kata pembuka. Dia menyambut hangat kedatangan delegasi ke Perhimpunan INTI. Dalam pertemuan tersebut, diputarkan film dokumenter pendek tentang kesejahteraan sosial Perhimpunan



Zhao Mingyuan memberikan cenderamata ke Teddy Sugianto.



Teddy Sugianto memberikan plakat Perhimpunan INTI ke Zhao Mingyuan.

INTI.

Teddy Sugianto menyatakan terima kasih atas kedatangan delegasi tersebut. Dia mengatakan, Perhimpunan INTI didirikan tahun 1999 untuk memperjuangkan hak dan kepentingan warga Tionghoa di Indonesia.

Ada lebih dari 70 cabang di berbagai provinsi, kota, dan kabupaten di Indonesia, dan jajaran pimpinan semuanya tokoh setempat.

Sejak didirikan, INTI secara aktif berintegrasi ke dalam masyarakat luas dan menjadi satu dengan berbagai kelompok etnis. Juga menjalin hubungan yang erat dengan pemerintah dan berbagai

partai politik.

Dia juga menyampaikan organisasi yang bernaung di bawah Perhimpunan INTI antara lain PINTI (Perempuan INTI), GEMA INTI, Asosiasi Pengusaha Pria dan Wanita, Departemen Kesehatan dan Hiburan INTI, Program Yayasan Pelangi, Beasiswa Studi di Tiongkok, Tim Barongsai dan Liong INTI serta Tim Sepak Bola INTI.

Selain itu, INTI juga secara berkala menyelenggarakan seminar, mengundang pakar serta cendekiawan politik dan ekonomi ternama. Untuk menjelaskan arah pemerintahan Indonesia saat ini. INTI memperoleh pengakuan dari berbagai lapisan masyarakat.

Dia menyatakan, dua mantan Presiden Indonesia yaitu Abdurrahman Wahid dan Megawati Soekarnoputri sama-sama mengakui perayaan Tahun Baru Imlek Tionghoa dan menetapkannya sebagai hari libur nasional.

Mantan Presiden SBY juga menetapkan etnis Tionghoa sebagai salah satu anggota keluarga besar bangsa Indonesia.

Orang Tionghoa secara aktif berintegrasi ke dalam masyarakat luas dan berbaur dengan berbagai kelompok etnis untuk berkontribusi dan mengabdikan pada negara Indonesia.

"Ada hampir 30 juta orang Tionghoa di Indonesia, dan an-

tar kelompok etnis semuanya dapat bergaul dengan baik satu sama lain. Selain itu, Indonesia memiliki wilayah yang luas dan kaya akan sumber daya. Sumber daya darat dan laut Indonesia amat kaya, rakyat Indonesia juga ramah dan baik hati. Itu adalah target yang disukai investor asing. Diharapkan kunjungan delegasi kali ini dapat lebih memahami Indonesia, para pengusaha juga kembali dengan pengalaman yang bermanfaat. Demi memberikan kontribusi positif untuk bersama-sama berdiskusi dan mendorong hubungan persahabatan rakyat Tiongkok dan Indonesia," jelasnya.

Pada kesempatan yang sama Wakil Presiden Zhao Mingyuan dalam sambutannya merasa gembira dapat bertemu dengan semuanya.

"Dalam kesempatan ini saya atas nama Asosiasi Persahabatan Luar Negeri Hebei dan anggota menyatakan terima kasih atas sambutan hangat semua pihak. Selanjutnya, saya akan menjelaskan secara singkat mengenai berbagai keunggulan Hebei mulai dari lokasi, transportasi, basis industri, daya dukung platform dan hal lainnya," ujarnya.

Menurutnya, Hebei adalah tempat yang ramah. Diharapkan semua pihak dapat mengunjungi Hebei. Serta lebih berpartisipasi dalam pembangunan sosial ekonomi Hebei.

Dan bersama dengan rakyat Hebei menuliskan bab perkembangan Modernisasi gaya Tiongkok Hebei. Sekaligus berkontribusi aktif untuk mempercepat pembangunan provinsi ekonomi Hebei yang kuat dan indah.

Dalam sambutannya, Robert Njo menjelaskan kondisi aktual geografi dan humaniora Indonesia, tren perkembangan ibu kota baru Indonesia, kawasan yang cocok untuk berinvestasi dan lainnya. • jhk/din

Serunya Dunia Ice Cream di Sweet Icescape, Wahana Terbaru di Summarecon Mall Kelapa Gading



JAKARTA (IM) - Summarecon Mall Kelapa Gading menyuguhkan Sweet Icescape, wahana playground terbaru yang akan membawa pengunjung ke dalam dunia lezatan ice cream yang penuh dengan keceriaan.

Acara ini akan berlangsung mulai 22 Juni hingga 9 Juli 2023, di area The Forum, Summarecon Mall Kelapa Gading 3, Jakarta.

Sweet Icescape hadir dengan berbagai permainan seru bertema ice cream yang akan memanjakan selera dan memikat hati pengunjung.

Wahana ini cocok menjadi destinasi impian bagi pecinta ice cream dan penggemar spot foto Instagramable.

Dengan menyajikan delicat photo spot dan kids playground yang menarik, pengunjung dapat merasakan kegembiraan bersama keluarga di tengah liburan sekolah.

Di area ini, terdapat berbagai macam permainan, mulai dari inflatable pool, scrabble, bola basket, hingga jungkat-jungkit, yang siap memanjakan si kecil.

Dalam wahana ini, terdapat

lima ruangan yang unik dengan desain menarik. Pengunjung dapat menikmati spot foto seru yang menggoda di area dengan nuansa ice cream dan candy hingga konsep lemari es yang unik.

Daya tarik utama yang dapat ditemukan di Sweet Icescape adalah Sprinkle Pool, karena Sweet Icescape menjadi wahana pertama di Indonesia yang membuat kolam berisi taburan meses tiruan.

Tempat ini akan memberikan pengalaman yang baru dan menarik bagi para pengunjungnya.



Sweet Icescape juga menawarkan pengalaman tak terlupakan bagi pecinta es krim. Pengunjung akan mendapatkan 3 rasa es krim yang berbeda dari 3 tenant yang berpartisipasi, yaitu Cream Fiction, Secret Gelato, dan Oma Ely. Dengan begitu, pengunjung dapat menikmati lezatan es krim yang lezat sambil mengeksplorasi wahana ini.

"Sweet Icescape merupakan wahana playground yang diciptakan khusus untuk mengisi liburan sekolah dengan keseruan yang tak terlupakan. Kami harap seluruh

masyarakat dapat menikmati hiburan seru bersama keluarga dan teman-teman di area playground, berfoto-foto di spot-spot Instagramable yang unik, dan menikmati beberapa pilihan ice cream yang lezat," jelas Willy Effendy, selaku Center Director Summarecon Mall Kelapa Gading, Jumat (23/6).

Untuk dapat mengakses wahana Sweet Icescape, pengunjung dapat memperoleh tiket masuk dengan harga Rp60.000,- (weekdays) dan Rp80.000,- (weekend) untuk menikmati waktu bermain

selama 45 menit. Terdapat juga paket spesial dengan harga IDR 180.000 yang mencakup 4 tiket masuk, berlaku khusus pada hari Senin hingga Kamis (weekdays).

Dengan membeli tiket masuk, pengunjung akan mendapatkan kesempatan untuk berfoto di ruangan yang disediakan serta menikmati es krim gratis dari tiga tenant yang ikut berpartisipasi.

Tiket masuk dapat dibeli di lokasi wahana atau melalui pembelian online melalui situs loket.com. • kris